

## EDITORIAL

# *Es hora de frenar a las eléctricas*

Cuando algunas empresas comienzan a pasarse de «Pato a Ganso» se nota y es el caso de la empresa distribuidora de electricidad CGE, sin miedo a decir la verdad como otros medios de comunicación aquí le ponemos nombre a las malas empresas que aprovechándose de las malas leyes que se hacen en Chile y de la pésima labor legislativa y fiscalizadora de todos nuestros parlamentarios y autoridades, estas terminan jodiéndose a medio país.

Pero pongamos un poco la pelota en el piso y hagamos memoria, hace ya por lo menos un año a la fecha que se inició este show, el que se arrastra de hace ya varios años atrás y para ser más precisos bajo la Presidencia del señor Sebastián Piñera, que se dejó sin efecto un alza regulada que correspondía por ley aplicar, pero como hay ciertas autoridades que actúan bajo las normas empresariales, estas se fueron aplazando tanto que estas empresas ahora tienen «el sartén por el mango» y bajo esas normas ellos están cobrando alzas retroactivas, las que además vienen con intereses y cobrando todo lo que a usted se le ocurra.

Junto con todo este pésimo rayado de cancha y de ventas de estas empresas entre Europeos y Asiáticos, adivine quien es el que pierde, ... si adivinó los Chilenos, es decir la clase trabajadora de este país, ese que tiene la mala costumbre de pagar todo, y ahora estamos metidos en este impresentable espectáculo donde más encima la empresa se le olvida de tomar los estados de los medidores y ahora hace promedio y cobra cuentas casi millonarias en algunos casos, donde el más afectado es quien le gustan las cosas ordenas.

En esta verdadera fiesta se metieron los parlamentarios quienes justamente están en año de elecciones y que se transforman en verdaderos paladines de la justicia «Ahora», para de paso conseguir que usted crea que están haciendo bien «la pega» y que prácticamente harán que la Empresa de capitales Chinos, por lo

menos nos devuelva la plata... primero los cobros están hechos, segundo para estos existen leyes y tratados, por ello no crea que ahora van a salvar de las cuentas que ya llegaron y que usted y yo estamos juntando peso a peso para pagar, pues siempre es así.

A modo de enseñanza hágase asesorar por las empresas registradas y calificadas en la implementación de sistemas solares que cumplan con la LEY y que de paso le aseguren con la SEC que pueden instalar ese sistema y de paso, usted y yo le vamos a dar a la empresa eléctrica donde más le duele, que es ir perdiendo un cliente y de paso que ellos le paguen por lo que usted produce de energía solar, la energía siempre se va ocupar y de paso se olvida de pasar malos ratos con «POLITICOS» que nunca se preocupan de usted y que ahora están poniendo puentes para salvar este año de elecciones pero que en el Fondo estos mismos fueron los que pusieron las LEYES en manos de las empresas para que a usted le estrujaran su bolsillo, así de simple y no es necesario ser de aquellos que dicen «ser de periodismo de calidad» y que semana a semana le están mintiendo en su cara y lo que informan es más show que verdad.

Señores de CGE, gracias por enseñarnos abrir los ojos y usted como cliente haga lo mismo que muchos proyecte con una empresa de sistema solares invertir ahora y olvidarse de cuentas de luz para siempre, es más en ediciones futuras vamos hacer reportajes para informarles cómo opera este sistema y cuál es el más recomendado para ello y así despachamos a estas malas empresas, así educamos y no con puros accidentes o incendios, que en nada le sirven a las personas, más bien los mantienen atemorizados y angustiados, sea positivo y recuerde siempre que «los Partidos Políticos no son los Malos, los malos son sus Integrante».

El Director.